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Adaptation de la Parole de Vie, réalisé par 
Augusto Parody Reyes et l’équipe

«Pour Jésus, être à l’image de Dieu 
signifie: 

aimer, 
aimer tous, 

faire sa volonté, en mettant à 
sa disposition 
notre esprit, 
 notre coeur, 
nos énergies, 

la vie elle-même».

PAROLE de VIE

«Cependant, tant de fois je me trouve 
en face de choix difficiles qui 

risquent de me faire succomber à 
la tentation des échappatoires 

faciles et à mettre mon "je" au centre 
de chaque action».

«Dans le fond de notre conscience nous 
pouvons écouter sa voix, 

qui est parfois subtile, pouvant être 
étouffée aussi par d'autres». 

(M
t 2

2,
21

)

«RENDEZ DONC 
A CESAR CE QUI EST A 

CESAR ET…

«Nous aussi, souvent, nous nous 
demandons quelle est la place 
que nous donnons à Dieu?».

«Jésus, au contraire, nous propose de 
faire un saut de qualité, nous invitant à 
un choix sérieux dans notre échelle de 

valeurs». 

«Jésus, veut rappeler à nous tous de 
mettre Dieu à la première place» 

… A DIO QUELLO 
CHE È DI DIO” 

«L’image de Dieu se trouve en moi?» 

«Je me rend compte que je risque de 
donner plus d’importance au matériel, au
futile, plutôt qu’au rapport avec Dieu». 

«Sa voix nous pousse à aimer tous, 
en chercheurs infaticables de chemins 

de fraternité et nous encourage à 
renouveler toujours ce choix, quitte à 
aller à l’encontre d’un mode de penser 

égoïste». 

«Comme sur la pièce de monnaie 
romaine où est gravée l’image de 

l’empereur, 
comme est imprimée l’image de Dieu 

en chaque personne humaine ». 

«Je me demande si mon coeur est 
conquis plus par des “ça me plait” avec 
l’admiration ou l’imitation des personnes 

qui ont réussi, ou bien si je suis 
capable de mettre ‘DIEU’ à la place de 

mon MOI!»

«Comment comprendre le choix juste 
qui est à faire?»

MOI

DIEU
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